Früh im Jahr: 200er Brevet *



29. März 2025

Vier IGAS-Radsportler haben heute einen 200er Brevet* in einer Bruttozeit von 8:36 Std. gefinisht. Zu ihrem Team gehörte auch ein Altmark-Tourer und ein Braunschweiger Randonneur.



Bei frühjahrsgemäßen Bedingungen - frisch, windig, aber trocken - machten sie sich von Warberg (Helmstedt) aus mit ca. 75 RandonneurInnen auf den Weg nach Burg bei Magdeburg.



Es ging durch die abwechslungsreiche Landschaft Ostfalens und die
Magdeburger Börde –
Highlight war dann die
zweimalige Überquerung
der Elbe auf der Trogbrücke des Mittellandkanals. Von Burg dann
zurück mit Wind von vorn,
von einer Stempel- (Tank-)
stelle zur nächsten.

* Brevets, frei übersetzt 'Prüfung', sind die gemeinschaftlichen Fahrten der Randonneure. Nach den Regeln des Audax Randonneurs Allemagne werden von den Organisatoren Brevets angeboten. Es gilt, eine vorgegebene Strecke (von 200 km bis über 1200 km) in einem bestimmten Zeitfenster zu absolvieren. Brevets sind keine Radrennen, sondern Herausforderungen an Körper, Psyche und nicht zuletzt das Material. Man fährt gemeinsam, aber gegen den 'inneren Schweinehund'.



Stempelkarte